



# Neun Interessenten wollen schon musizieren

**In Hahnenbach soll ein Blasorchester gegründet werden**

-cb- HAHNENBACH. Einen schönen Anfangserfolg konnten die Initiatoren für die Gründung einer Musikabteilung im Turnverein Hahnenbach verbuchen. Beim Treff im Vereinsheim Giloy erklärten neun Musikfreunde aus unterschiedlichen Altersstufen ihre Bereitschaft zum Spielen in der neuen Abteilung des Vereines.

Der erste Vorsitzende des Turnvereines, Rolf Schwabbacher, und seine Vorstandskollegen konnten nur wenige Interessenten und ihre Eltern begrüßen. Schwabbacher erklärte den Sinn und die Aufgabe der neuen Abteilung. Es sei schwierig in einer Gemeinde, in der zum ersten Mal ein Schritt zur Gründung einer Musikgruppe getan werde, größeres Interesse unter der Bevölkerung zu wecken. Zur Ausbildung der Musiker und zur Organisation der Abteilung konnte Herbert Jung, der mehrere Instrumente beherrscht und seit Jahren als aktiver Musiker in verschiedenen Vereinen tätig ist, gewonnen werden.

Bei der Umfrage erklärten sich neun Interessenten zur Mitarbeit bereit. Bei der Frage nach dem Wunschinstrument waren Klarinette, Saxophon, Schlagzeug, „Schifferklavier“ und Trompeten die Favoriten.

Herbert Jung erläuterte den Interessenten seine Vorstellungen über den Aufbau und die Arbeit in der Abteilung. Ins Auge gefaßt ist der Aufbau eines Blasorchesters. Es sollen moderne Orchesterstücke eingeübt werden.

Als Instrumente, die am ersten Probenabend vorgestellt werden sollen, sind als er-

ste Besetzung Trompeten, Klarinetten, Posaunen, Tenorhörner, Tuba und Schlagzeug gefragt.

Bei der musikalischen Ausbildung soll bei Null begonnen werden. Für die ersten Stunden werden nur Schreibpapier und Bleistift benötigt. Da bei den Anwärtern unterschiedliche Vorkenntnisse vorhanden sind, will Jung als erstes auf eine Angleichung des Kenntnisstandes hinarbeiten.

Die Proben werden im Obergeschoß des Dorfgemeinschaftshauses stattfinden. Als Probeabend ist der Mittwoch vorgesehen. Die erste Probe ist für den 7. März, ab 18 Uhr angesetzt. Bei der Anschaffung der notwendigen Instrumente müssen die Interessenten oder die Eltern selbst vorerst in die Tasche greifen. Bleibt die Abteilung wie geplant im Aufwärtstrend, will der Verein finanzielle Zuschüsse gewähren. Damit die Anschaffungskosten für die Instrumente erschwingliche bleiben, will man sich zuerst um gute gebrauchte Musikinstrumente bemühen. Die Ausbildung der Musikfreunde erfolgt kostenlos.

Weitere Interessenten für die Blasmusik ab dem 10. Lebensjahr - nach oben sind keine Grenzen gesetzt - können sich bei Herbert Jung, Telefon 06752/4736; dem ersten Vorsitzenden des TVH Rolf Schwabbacher, Telefon 06752/2107 oder an den ersten Übungsabenden jeden Mittwoch ab 18 Uhr im Gemeindehaus melden.

Die Jahreshauptversammlung des Turnvereines Hahnenbach findet am 10. März im Vereinslokal Giloy statt.